CECOVA afirma que la Comunitat tiene un déficit de 16.562 enfermeros

Comunidad Valenciana | 13/08/2015 - 14:06h

0 Notificar error Tengo más Información

Tweet

Unión Europea Paro

NOTICIAS RELACIONADAS

El 74 % de los españoles cree que el desempleo es el mayor reto para el país

España siguió en junio a la cabeza del paro en UE pese a reducción interanual

Desempleo se mantiene en el 11,1 % en eurozona y en el 9,6 % en UE en junio

El desempleo de larga duración alcanza 4,9 % en primer cuatrimestre en la UE

El desempleo de larga duración alcanza el 4,9 % en primeros 4 meses en la UE

Valencia, 13 ago (EFE).- La Organización Colegial Autonómica de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha denunciado que la Comunitat Valenciana tiene un déficit de 16.562 profesionales de Enfermería.

Según CECOVA, esta sería la cifra necesaria para poder alcanzar la media de profesionales de enfermería de la Unión Europea, situada en 828 enfermeros por cada 100.000 habitantes.

CECOVA ha hecho un llamamiento a la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública para tomar medidas que permitan alcanzar a medio plazo la media de la Unión Europea, dado el cambio de paradigma "del curar al cuidar", el progresivo envejecimiento poblacional y el aumento de los pacientes con patologías crónicas.

La Comunitat Valenciana es la cuarta autonomía por la cola con la ratio más baja de enfermeros por cada 100.000 habitantes, con 477, según las cifras de la Organización Mundial de la Salud (OMS), que sitúan a España, con 508 enfermeros por cada 100.000 habitantes, como el séptimo país por la cola respecto a la cifra de enfermeros.

CECOVA y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia consideran que es "imprescindible" adecuar cuanto

antes las plantillas de enfermería en los servicios de salud para acercarse lo más rápido posible a las cifras de la UE y poder afrontar las necesidades del sistema sanitario.

Por comunidades autónomas, Navarra, con un ratio de 828 enfermeros, es la única comunidad autónoma que cumple con la media de la UE, seguida de País Vasco (709) y Castilla y León (635); mientras que Andalucía, con 379, es la que menos profesionales de enfermería tiene, seguida por Murcia (379) y Canarias (476).

Según CECOVA, el sistema sanitario de la Comunitat Valenciana está muy "medicalizado" en la actualidad con 477 enfermeros y 415 médicos por cada 100.000 habitantes, mientras que la media de la UE es de 811 enfermeros y 332 médicos.

En la Comunitat, el último informe profesional elaborado por el CECOVA revela que la región ocupa la posición decimotercera de un total de 17 territorios analizados en cuanto a la ratio enfermeros/médicos, en un posición muy alejada de otras como Navarra o Castilla-La Mancha con una ratio de 1,50 enfermeros por médico.

Los datos mencionados están incluidos en el informe profesional número 15 titulado "Evolución del desempleo en la profesión enfermera de la Comunidad Valenciana", que corresponde al período 2010-2014 y es el cuarto documento de estas características elaborado por la Organización Colegial Autonómica de Enfermería de la Comunidad Valenciana.